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Gemeinde Landscheide

N I E D E R S C H R I F T

Sitzung der Gemeindevertretung Landscheide

Sitzungstermin: Donnerstag, 23.04.2015

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 21:20 Uhr

Ort, Raum: Feuerwehrhaus in Landscheide

 Anwesende Mitglieder

 Vorsitz
 Bürgermeister Uwe Lameyer -KWV

 Mitglieder
  Kai Jacobsen -KWV
  Frank Prüß -KWV
  Christina Eckhoff -KWV
  Mario Mehrens -KWV
  Christoph Schwarz -KWV
  Olaf Laackmann -KWV
  Jens Lameyer -KWV

 Gäste
   WindPlan Witthohn + Frauen GbR -Dipl.-Ing. 
Matthias  Frauen

zu TOP 6

 Verwaltung
  Matthias Block -Verwaltungsfachangestellter als Protokollführer

 Entschuldigte Mitglieder

 Mitglieder
  Helmuth Meier -KWV fehlt entschuldigt

T a g e s o r d n u n g:

Öffentlicher Teil:

 1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

 2. Einwohnerfragestunde

 3. Zustimmung der Gemeinde zur Errichtung von 2 zusätzlichen Windkraftanlagen im 
Rahmen eines Repoweringvorhabens außerhalb von Eignungsgebieten

 4. Bestuhlung Feuerwehrgerätehaus
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 5. Bericht über im Jahr 2014 erhaltene Spenden

 6. Vergabe und Finanzierung des Breitbandausbaus im Verbandsgebiet des 
Zweckverbandes "Breitbandversorgung Steinburg", Amtsbereiche Krempermarsch, 
Horst-Herzhorn und Wilstermarsch
hier Kenntnisnahme der Vergabe und Risikobewertung

 7. Nutzung eines Stellplatzes im Feuerwehrgerätehaus durch den Verein "Historische 
Feuerwehr Landscheide"

 8. Bericht des Bürgermeisters

 9. Mitteilungen und Verschiedenes

P r o t o k o l l:

Öffentlicher Teil:

zu 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Bürgermeister Lameyer eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden recht 
herzlich. 

Die Mitglieder der Gemeindevertretung wurden mit schriftlicher Einladung vom 09.04.2015,
in der die Tagesordnung enthalten war, form- und fristgerecht zu der heutigen Sitzung 
eingeladen.
Der Vorsitzende der Gemeindevertretung stellt die Beschlussfähigkeit fest, da mehr als die 
Hälfte der gesetzlichen Mitgliederzahl der Gemeindevertretung anwesend ist. 

Es wird beantragt, die Tagesordnung zu ändern. TOP 6 wird zu TOP 3. Die bisherigen 
Punkte 3-5 werden zu TOP 4-6.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

zu 2 Einwohnerfragestunde

a) Kai Jacobsen berichtet über Vandalismus bei einer Baustelle in der Flethseer Straße. 
Baustellensicherungseinrichtungen wurden entfernt.

b) Kai Jacobsen appelliert an die Hundehalter, die Hinterlassenschaften der Hunde zu 
entfernen.

c) Christina Eckhoff appelliert an die Fahrzeugführer, sich im Landscheider Weg an die 
Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h zu halten.

zu 3 Zustimmung der Gemeinde zur Errichtung von 2 zusätzlichen 
Windkraftanlagen im Rahmen eines Repoweringvorhabens außerhalb von 
Eignungsgebieten

Beschluss:
Die Gemeindevertretung Landscheide stimmt dem Repoweringvorhaben der Wetterndorfer 
Planungs GbR mit der Errichtung von 2 zusätzlichen Windkraftanlagen der 3 MW-Klasse mit 
einer Gesamthöhe von ca. 150 Metern im Gemeindegebiet Landscheide zu. Einzelheiten 
sind über einen abzuschließenden städtebaulichen Vertrag zu regeln. 
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Abstimmungsergebnis:

Ja - Stimmen: 3
Nein -Stimmen: 5
Stimmenthaltungen: -

Damit ist der Antrag abgelehnt.

zu 4 Bestuhlung Feuerwehrgerätehaus

Mario Mehrens hat diverse Angebote für die Bestuhlung des Feuerwehrgerätehauses mit 80 
Stühlen und 20 Tischen eingeholt. Diese beziffert er mit rund 5.500,00 € netto, 10.000,00 € 
netto und 22.500,00 € netto. Die Angelegenheit soll weiter verfolgt werden. 
Es werden 50 Stühle und 12 Tische für ausreichend erachtet. Mario Mehrens wird 
versuchen, Musterstühle aus dem unteren und dem mittleren Segment zu beschaffen.

zu 5 Bericht über im Jahr 2014 erhaltene Spenden

Beschluss:
Der nicht öffentliche Bericht über die 2014 erhaltenen Spenden wird zur Kenntnis 
genommen. 

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig

zu 6 Vergabe und Finanzierung des Breitbandausbaus im Verbandsgebiet des 
Zweckverbandes "Breitbandversorgung Steinburg", Amtsbereiche 
Krempermarsch, Horst-Herzhorn und Wilstermarsch
hier Kenntnisnahme der Vergabe und Risikobewertung

Beschluss:
Die Gemeindevertretung nimmt zur Vergabe und Finanzierung des Breitbandausbaus im 
Verbandsgebiet des Zweckverbandes „Breitbandversorgung Steinburg“ den 
Vergabebeschluss der Verbandsversammlung vom 26.03.2015 zur Beauftragung der 
Stadtwerke Neumünster GmbH sowie die Risikobewertung der 
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft BDO zur Kenntnis. Die Kenntnisnahme erfolgt vorbehaltlich 
der Genehmigung durch den Landrat des Kreises Steinburg.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig

zu 7 Nutzung eines Stellplatzes im Feuerwehrgerätehaus durch den Verein 
"Historische Feuerwehr Landscheide"
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Beschluss:
Eine Beschlussfassung wird zurückgestellt. Hinsichtlich des § 4 (Bewegung des Fahrzeuges 
der freiwilligen Feuerwehr) ist eine Klärung mit der Versicherung herbeizuführen und die 
Angelegenheit der Gemeindevertretung dann erneut vorzulegen.
Die bisherige Duldung der historischen Fahrzeuges in der Fahrzeughalle wird aufrecht 
erhalten. 

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig

zu 8 Bericht des Bürgermeisters

- Stand der Feuerwehrzusammenlegung mit Kudensee
- 21.12.2014 Baum in der Birkenallee umgekippt
- Fahrbücherei hat in 2014 100 Bücher mehr als in 2013 ausgeliehen
- Hallenbadkarten wurden für 25 Kinder ausgegeben
- Abrechnung für KiTa Ecklak (4 Kinder) teurer als für KiTa St.Margarethen
- 03.01.2015 Sielerneuerung in Wetterndorf
- 21.03.2015 Müllsammelaktion mit 14 Personen
- 05.04.2015 Ostereiersammeln mit 25 Kindern
- 15.04.2015 Mitteilung des Kreises, dass Kreisumlage vorerst nicht erhöht wird
- 19.04.2015 Jubiläumsveranstaltung Gesangverein
- 22.04.2015 Wehrführertreffen

zu 9 Mitteilungen und Verschiedenes

- 24.03. Kinderfestvorbereitung 
- 30.04. Maifeuer der Feuerwehr
- 14.05. Jux-Turnier FC-Flethsee
- 21.05. Ausflug „Treffpunkt“ – Gemeinde beteiligt sich mit 200 € an den Buskosten
- 30.05. 40 Jahre FC-Flethsee  - 400 € Jubiläumszuwendung
- 20 Jahre KiTa St. Margarethen in kommunaler Hand 200 € Zuwendung
- Kinderfest am 20.06.2015
- 05.07. Ringreiten
- Eine Zuschauerhütte auf dem Sportplatz soll entfernt werden.
- Der Protokollführer berichtet über Planungen der Firma Schütt, ein neues 

Bürogebäude zu errichten. Die Angelegenheit wird wahrscheinlich zur nächsten 
Sitzung der Gemeindevertretung als TOP vorgesehen.

Uwe Lameyer Matthias Block
Vorsitz Protokollführung


	N I E D E R S C H R I F T 

